

BAB I. PENDAHULUAN

I.1 Latar Belakang Kerja Praktek

Pramestha Mountain City adalah suatu perusahaan yang menjalankan bisnis di bagian properti dan restoran. Ada beberapa bagian divisi di Pramestha Mountain City salah satunya divisi marketing, yang tugasnya membuat suatu program marketing dan mengendalikan prosesnya, selain itu juga divisi marketing membuat media promosi media cetak yaitu *banners*. Pramestha Mountain City dipastikan sebagai tempat pelaksanaan Kerja Praktek karena sudah memiliki surat dari badan hukum yang jelas, yaitu PT. Pada saat itu, Pramestha Mountain City membutuhkan tenaga kerja dalam berbagai bidang, salah satunya dalam bidang desain grafis contohnya membuat *banner*.

Banner adalah salah satu media promosi yang dicetak menggunakan Print Digital yang pada umumnya berbentuk *Potrait* atau *Landscape*. *Banner* juga bisa disebut penyederhanaan dari Baliho. *Banner* biasanya dilengkapi dengan adanya logo, slogan, simbol dan pesan lainnya. *Banner* atau spanduk biasanya dicetak berbagai macam ukuran salah satunya berukuran 1,5 m x 2 m, 2 m x 4,5 m, 1 m x 5 m, dan 0,8 m x 4 m.. Dengan ukuran seperti itu tampilan *banner* lebih *eye-catching* dan mudah menjadi perhatian, sehingga orang bisa langsung melihat dan membaca informasi yang terkandung dalam *banner* tersebut.

I.2 Tujuan Kerja Praktek

Kerja praktek merupakan sebuah kesempatan bagi setiap mahasiswa, dilaksanakan dalam rangka untuk memenuhi salah satu syarat mata kuliah Kerja Praktek. Selain itu, mahasiswa juga dapat mengaplikasikan ilmu yang telah didapat untuk meningkatkan pengetahuan dan pengalaman sebagai upaya dalam mempersiapkan dan membekali diri menjadi pekerja profesional, khususnya dalam bidang Desain Komunikasi Visual.

Adapun maksud diadakannya kerja praktek ini adalah sebagai berikut:

1. Mahasiswa dapat memperoleh kesempatan untuk menerapkan ilmu pengetahuan yang telah diperoleh dalam perkuliahan untuk diterapkan dalam lapangan kerja.
2. Mahasiswa dapat membandingkan antara teori yang dikerjakan di kampus dengan praktik kerja di lapangan.
3. Mahasiswa dapat mengenal pelaksanaan dan menjalin kerja sama yang baik dengan jajaran divisi.
4. Mahasiswa dapat memperdalam wawasan terhadap system kerja secara profesional.
5. Mahasiswa dapat memperoleh pengetahuan dan wawasan serta pengalaman dalam pengerjaan suatu proyek.

I.3 Waktu dan Tempat Pelaksanaan Kerja Praktek

Waktu pelaksanaan kerja praktek dilakukan selama 2 sampai 3 bulan pada waktu yang disesuaikan dengan jadwal kuliah Pengajuan surat permohonan pelaksanaan kerja praktek diajukan pada Kamis 11 April 2019. Kerja Praktek dilaksanakan di PT. Pramestha Mountain City yang berlokasi Jl. Akaza Utama No.9, Mekarwangi, Lembang, Kabupaten Bandung Barat, Jawa Barat 40391. Kerja praktek dikerjakan selama kurang lebih dua bulan terhitung dari 18 April 2019 sampai 18 Juli 2019. Sedangkan hari kerja dilakukan 3 kali dalam 1 minggu, yaitu:

Tabel I.1 Waktu kerja praktek
Sumber: Dokumen Pribadi

Hari Kerja	Jam Kerja
SENIN	13.00 – 17.00 WIB.
SELASA	13.30 – 17.00 WIB.
KAMIS	09.00 – 17.00 WIB.